

# WNI

## Gerak Cepat, Manajer ULP PLN Jeneponto Terjun Langsung Tindaki Dua Tiang Listrik Ancam Keselamatan Warga di Tamanroya

Syamsir, HR - [JENEPONTO.WNI.OR.ID](http://JENEPONTO.WNI.OR.ID)

Jul 24, 2024 - 13:06



*PLN Kabupaten Jeneponto mengunjungi dua tiang listrik yang ancam keselamatan warga di kampung Lae-lae dan Ujung Tanah, Kelurahan Tamanroya, Kecamatan Tamalatea (foto: Indonesiasatu-Syamsir).*

**JENEPONTO, SULSEL** - Manajer Unit Layanan Pelanggan Perusahaan Listrik Negara (ULP-PLN) Kabupaten Jeneponto, Raka Reviatna didampingi Adi prasetyo terjun langsung kelokasi menindaklanjuti adanya aduan masyarakat terkait dua tiang listrik yang ancam keselamatan warga.

Satu tiang listrik kayu di kampung Lae-Lae dan dan satu tiang listrik besi di kampung Lingkungan Ujung Tanah. Kelurahan Tamanroya, Kecamatan Tamalatea.



Setelah melihat langsung kondisi kedua tiang listrik tersebut, Manajer ULP PLN Jeneponto, Raka Reviatna berjanji akan sesegera mungkin melakukan perbaikan.

Kata Raka, pihaknya siap memperbaiki terhadap kedua tiang listrik tersebut secara bertahap dalam waktu dekat ini.

"Kita siap ya melakukan perbaikan satu-persatu, mudah-mudahan ini dapat membawa positif ya pak kondisi kelistrikan di Jeneponto," kata Raka sapaannya kepada [Indonesiasatu.co.id](http://Indonesiasatu.co.id) saat melakukan peninjauan di lokasi, Rabu (24/7/2024).

Raka yang baru saja kurang lebih dua bulan menjabat sebagai Manajer ULP PLN Jeneponto, tak hanya responsif menerima aduan dari masyarakat. Namun, ia juga terlihat ramah dan santun. Sosok kesederhanaan dan senyum tipis Raka membuat cepat berbaur dengan masyarakat.



Dalam kunjungannya di dua titik tersebut, Raka pun dan beberapa karyawannya disambut hangat oleh warga sekitar sambil berdiskusi ringan terkait apa yang menjadi keluhan mereka (warga).

Kepala Kelurahan Tamanroya, Sumarni, yang sempat membersamai kunjungan Manajer ULP PLN Jeneponto di wilayahnya sangat mengapresiasi dan mengaku empati.

Sumarni mengatakan, kepala ULP PLN Jeneponto cukup sigap merespon aduan dari masyarakat dan ini sudah dibuktikan.

"Ini sangat luar biasa yah karena kepala PLN sendiri yang terjun langsung turun tangan. Biasanya kan cuma anak buahnya ji yang turun tapi ini langsung bosnya," ucap Sumarni.

Padahal, kata Sumarni, tiang listrik kayu ini sudah puluhan tahun menjadi keluhan dan keresahan warganya karena sangat mengganggu pengguna jalan.

Bahkan kata dia, tiang listrik kayu ini sudah lama keropos termakan usia dan nyaris roboh yang hanya bertahan beberapa kabel sebagai penyangga.

"Alhamdulillah tadi kepala PLN menyampaikan dalam waktu dekat ini akan segera melakukan perbaikan," katanya.

"Saya selaku kepala pemerintah di Kelurahan Tamanroya, mewakili warga menyampaikan ucap terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada pihak PLN Jeneponto atas kepedulian, perhatian dan tindakannya merespon keluhanan warga," sambungnya (\*).